

⑫給付（257人）

全てが諸外国と比べ、対応が遅い。給付の金額も少ない。外国のような思いきった業務停止をしないと、まだまだ拡大し、感染が広がると思う。法律も大事だが、命にはかえられない。給付金も早く支給しないと、生活出来ない人もいるし、会社は命の保証はしてくれない。自分の命は自分で守るしかない。スピードが遅いので、早く政府には対応して欲しい。スポーツ選手が自分の収入を返上しているように、国会議員も一部返金をすればいいと思う。この事態に問題を起こす議員に税金の無駄遣いをする必要はない。言ってることとやっけることが違う。自分のことしかない。国民の為の政治家としてリーダーシップをとって欲しい。

（40代男性）

早急に現金給付をすべき。簡単な方法で。医療、物流、物販など、リスクを抱えて仕事をしている人にも、現金給付を、別にするべき。（50代女性）

挙手制になったとはいえ、一律10万円の給付決定は評価する。しかし、今回のコロナ対応は全てにおいて後手に回っており、今一律10万円給付を心から喜べる国民は少ないと思う。もはや、10万円程度では焼け石に水な方すら出てきている状況である。その10万円ですら給付時期は来月とか再来月になるのだろう。遅すぎて話にならない。責任を取りたくないから、国民の声が大きくならなければ事を進めない今の政府は本当に駄目だ。もっとも、野党がそれ以上に駄目な連中なので、結局支持するなら自民党しかない。（20代男性）